



Eigeninitiative der Feuerwehr von Neubeuern

Beitrag

Beengte Platzverhältnisse im Feuerwehrgerätehaus – ein weiteres Einsatzfahrzeug gilt es unterzustellen- da sagten sich die Feuerwehrkameraden von Neubeuern: “Selbst ist der Mann” sagten sich die Feuerwehrkameraden- nach Genehmigungsbescheid durch den Gemeinderat machte man sich an das Werk-Spenden und die gesamten Arbeiten in Eigenleistung ermöglichten eine rasche Verwirklichung. Als Nebengebäude zum Feuerwehrhaus entstand eine Garage.

Bericht und Bilder: Thomas Schwittek





Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Nußdorf-Neubeuern
4. Rosenheim